

AG des SLCD – 27 janvier 2022

(An English version will follow)

Membres présents :

- France Filion, SLCD et SERUM
- Charles Gaudreau, SERUM
- Sean Cory, AMURE
- Albert Le Grand Mballa, STEP
- Raymond Tchassem, SERUM
- Chantal Beaudry, ASSEP
- Fanta Ly, AMUSE
- Patrick Leblanc, AFPC

Ouverture 10h05

1- Adoption de l'ODJ

P: France, S: Albert, ODJ adoptée

2- Adoption du PV du 9 décembre 2021

P: France, S: Raymond, PV adopté

3- Présentation des états financiers

France présente un bilan financier pour 2021. Elle explique que le financement de l'AFPC-Québec pour 2021, n'a pas été accordé. La raison est que la direction des SLCD n'a pas fait ses 4 réunions obligatoires en 2020. Nous serons mieux dans le futur, à ce titre, nous avons fait toutes nos réunions en 2021.

Nous n'avons pas eu de financement en 2021, mais nous n'avons pas eu beaucoup de dépenses. Il faut noter que l'encaisse est d'environ 20 000\$.

P : Chantal, S : Albert, bilan adopté

4- Présentation du budget

France présente le budget pour 2022. Il sera déficitaire de 4 100\$. Ce déficit est surtout relié au fait que la direction des SLCD va envoyer une personne observatrice au congrès national de l'AFPC qui se déroulera à Winnipeg. Toutefois, nous avons une encaisse de près de 20 000\$. Nous pouvons donc nous permettre de dépenser un peu plus cette année.

P: France, S: Albert, budget adopté

5- Tour de table des responsables

- La responsable SST est absente.

- Fanta n'a pas de rapport à faire en lien avec les groupes d'équité. Elle souhaite rencontrer Mamadou qui est le directeur des groupes d'équité de l'AFPC au Québec avant de faire un rapport.

6- Sous-comité des statuts

France indique que les statuts sont présentement en rédaction. Le travail est presque terminé.

7- Conseil québécois

Les SLCD devraient recevoir une invitation sous peu car le Conseil québécois se déroulera en même temps que les dirigeants nationaux. Le VPER invite les SLCD depuis les deux dernières années. Il s'agit d'une excellente manière d'être en lien avec les autres dirigeantes et dirigeants des Éléments de l'AFPC au Québec. La réunion avec les dirigeantes et dirigeants nationaux sera virtuelle et aura lieu du 10 au 11 février 2022.

8- Tour de table

- STEP : les cours vont revenir en présentiel dès février. C'est relativement calme présentement.
- AMURE : C'est le retour au travail, mais le télétravail reste en place. Les négos sont en place pour l'une de nos unités et elles avancent lentement.
- ASSEP : Les négociations sont en cours avec nos unités. Nous avons eu une entente pour les chargés de cours. Nous avons eu de bons gains. La ratification est prévue le 10 février.
- SESUM : Les négociations se poursuivent. Nous travaillons sur un plan de mobilisation. Il y a un problème avec les heures de préparation pour le travail. Par exemple : nos membres qui doivent se préparer pour venir donner un cours, mais l'employeur refuse de rémunérer ses heures. Certains départements, dont le département de physique, sont très rigides dans l'application de cette règle.
- AMUSE : Pour l'unité des membres occasionnels nous avons eu une entente. Pour ce qui est des floor fellows nous sommes toujours en négo et une grève est présentement envisagée. Nous avons acheté des masque N95 pour nos membres qui doivent se rendre au travail. D'autres syndicats ont décidé de faire de même. Les profs de droit de McGill viennent de faire une demande pour se syndiquer.
- SERUM : la pandémie occupe pas mal nos discussions. L'isolement des enfants symptomatiques est une préoccupation puisque cela impactera les parents qui sont nos membres. Comment la rémunération sera assurée? On va aussi surveiller la fin du télétravail obligatoire et comment le télétravail va se déployer à la fin de la pandémie.

9- Élections

- Directrice/directeur adjointe non universitaire : nous n'avons pas de section locale qui correspond à cette particularité.

- Secrétariat : le poste demeure vacant.
- Coordinatrice des femmes : le poste demeure vacant.

10- Prochaines AG

La prochaine réunion sera au début mai. Nous visons une rencontre en présentiel le 3 ou le 4 mai. L'endroit reste à déterminer. Tout dépendra des règles sanitaires en place.

France F. pose la question pour savoir quel est le meilleur moment pour tenir nos réunions. Un sondage sera envoyé à toutes les sections locales sous peu. Mais elle pose immédiatement la question aux membres présents.

11- Varia

- L'ASSEP suggère de créer une formation pour les SLCD sur la mobilisation virtuelle.
- France F. rappelle que lors des AG des SLCD, les membres peuvent apporter des points ou des mandats à être soumis au Conseil québécois.
- France a envoyé les informations en lien avec le prix d'excellence des professionnels de recherche à Sean de AMURE pour que des membres de McGill participent. Ce prix s'adresse aux professionnels de recherche. L'AFPC finance une partie des bourses.

Fermeture 11h30

P : France, S : Charles, fermeture adoptée

Notes prises par Patrick Leblanc

SLCD AGM - January 27, 2022

Members present:

- France Filion, SLCD and SERUM
- Charles Gaudreau, SERUM
- Sean Cory, AMURE
- Albert Le Grand Mballa, STEP
- Raymond Tchassem, SERUM
- Chantal Beaudry, ASSEP
- Fanta Ly, AMUSE
- Patrick Leblanc, PSAC

Opening 10:05 a.m.

1- Adoption of the ODJ

P: France, S: Albert, ODJ adopted

2- Adoption of the minutes of December 9, 2021

P: France, S: Raymond, Minutes adopted

3- Presentation of the financial statements

France presented a financial statement for 2021. She explained that the PSAC-Quebec funding for 2021 has not been granted. The reason is that the DCLU management did not do their 4 mandatory meetings in 2020. We will be better off in the future, as such, we have done all our meetings in 2021.

We did not have funding in 2021, but we did not have many expenses. It should be noted that the cash on hand is about \$20,000.

P: Chantal, S: Albert, balance sheet adopted

4- Budget presentation

France presented the budget for 2022. It will have a deficit of \$4,100. This deficit is mainly related to the fact that the SLCD management will send an observer to the PSAC national convention in Winnipeg. However, we have close to \$20,000 in cash on hand. So we can afford to spend a little more this year.

P: France, S: Albert, budget adopted

5- Round table of the persons in charge

- The person in charge of OHS is absent.
- Fanta does not have any report to make regarding the equity groups. She would like to meet with Mamadou who is the PSAC Director of Equity Groups in Quebec before giving a report.

6- By-Laws Sub-Committee

France indicated that the by-laws are currently being drafted. The work is almost done.

7- Quebec Council

DCLs should receive an invitation soon as the Quebec Council will be held at the same time as the National Officers. The REVP has been inviting SLCD for the past two years. This is a great way to connect with other PSAC Component Officers in Quebec. The meeting with the National Officers will be virtual and will take place on February 10-11, 2022.

8- Round table

- STEP: Classes will be back to face to face starting in February. It is relatively quiet right now.
- AMURE: It's back to work, but telecommuting remains in place. Negotiations are in place for one of our units and are moving slowly.
- ASSEP: Negotiations are ongoing with our units. We had an agreement for lecturers. We had good gains. Ratification is scheduled for February 10th.
- SESUM: Negotiations are ongoing. We are working on a mobilization plan. There is an issue with the preparation time for work. For example: our members who have to prepare to come and teach a class, but the employer refuses to pay for their hours. Some departments, including the physics department, are very rigid in applying this rule.
- AMUSE: For the casual unit we had an agreement. As for the floor fellows, we are still in negotiations and a strike is currently being considered. We have purchased N95 masks for our members who have to go to work. Other unions have decided to do the same. The McGill law professors have just applied to join the union.
- SERUM: the pandemic is occupying a lot of our discussions. Isolation of symptomatic children is a concern as it will impact parents who are our members. We will also monitor the end of mandatory telework and how telework will be deployed at the end of the pandemic.

9- Elections

- Non-academic Director/Assistant Director: we do not have a local that fits this particularity.

- Secretariat: the position remains vacant.
- Women's coordinator: the position remains vacant.

10- Next GA

The next meeting will be in early May. We are aiming for a face-to-face meeting on May 3rd or 4th. The location has yet to be determined. It will depend on the health rules in place.

France F. asked about the best time to hold our meetings. A survey will be sent to all locals shortly. But she immediately put the question to the members present.

11- Varia

- ASSEP suggests to create a training for SLCDs on virtual mobilization.
- France F. reminds us that at the SLCD GAs, members can bring points or mandates to be submitted to the Quebec Council.
- France sent the information related to the Research Professionals Award to Sean from AMURE for McGill members to participate. This award is for research professionals. PSAC is funding a portion of the awards.

Closing 11:30 am

P: France, S: Charles, closure adopted

Notes taken by Patrick Leblanc

Translated with www.DeepL.com/Translator (free version)